

Information for foreign students

Информация для иностранных студентов

“Foreign citizens arriving in the Russian Federation must have a health insurance agreement (policy) valid in the territory of the Russian Federation”.

Federal Law of July 25, 2002 No. 115

“Иностранные граждане, прибывшие в Российскую Федерацию, должны иметь действующий на территории Российской Федерации договор (полис) медицинского страхования”.

ФЗ от 25.07.2002 № 115-ФЗ

The list of insurance organizations that meet the requirements of universities and polyclinic №76 for insurance organizations and the conditions for the provision of insurance services under insurance contracts concluded in the framework of transactions with individuals.

Перечень страховых организаций соответствующих требованиям университетов и поликлиники №76 к страховым организациям и условиям предоставления страховой услуги по договорам страхования, заключаемых в рамках операций с физическими лицами.

Insurance company

Страховые компании

ИНГОССТРАХ

РОСГОССТРАХ

гелиос
СТРАХОВАЯ КОМПАНИЯ

А. Абсолют
Страхование

ВСК
СТРАХОВОЙ ДОМ

ПСБ Страхование

Policy cost

Стоимость полиса

CIS states

Ближнее зарубежье

10 500 ₽

non-CIS

Дальнее зарубежье

13 500 ₽

Insurance program

Программы страхования



Basic medical coverage

Базовое покрытие



Barrier examination

Барьерный осмотр



Examination for admission to physical education activities

Осмотр для физкультуры

To purchase a medical policy, please contact:

11, Khlopina st., bld 1, 1st floor Polyclinic №76, office №120

or call by phone:

+7 (812) 246-73-13

Для приобретения полиса ДМС обращайтесь:

В кабинет №120 поликлиники №76 (1 этаж) ул. Хлопина, д. 11, к. 1

или звоните по телефону:

+7 (812) 246-73-13

The insured persons can be foreign citizens who are outside their permanent place of residence. The exact list of services provided and exceptions from insurance coverage is specified in the insurance program. Advertising. Not a public offer.
Застрахованными лицами могут быть иностранные граждане, находящиеся вне пределов постоянного места жительства. Точный перечень оказываемых услуг и исключений из страхового покрытия указан в программе страхования. Реклама. Не является публичной офертой.